

Pedro Fernández cerró con broche de oro Expo Quillota 2025 en una noche inolvidable

Con una noche llena de emoción y romanticismo, **la Expo Quillota 2025** llegó a su fin con un espectacular show de **Pedro Fernández** en el Estadio Lucio Fariña Fernández.

El ídolo mexicano hizo cantar a miles de personas con clásicos como “*La Mochila Azul*” y “*Amarte a la antigua*”, cerrando con broche de oro los **25 años** de la fiesta más importante de la provincia.

Anuncio Patrocinado

También se presentaron la **Academia Feeling Dance** y el cantante **Carlos Álvarez**, en una jornada animada por **Angélica Castro** y **Enrique Villarroel**.

Al finalizar, el alcalde **Luis Mella** entregó la tradicional “**Flor del Chirimoyo**” al artista, en medio de una ovación del público.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Con cuatro días de música, humor, emprendimiento y cultura, **la Expo Quillota 2025** reafirmó su título de *nuestra gran fiesta del bienestar y la identidad local*.

y tú, ¿qué opinas?